

Lippe-Tour zugunsten MEHRSi

Wo zum Teufel ist das Fürstentum Lippe?

Wer kennt schon das Fürstentum Lippe?

Diese Frage wurde auch Franziska Jachmann gestellt, als sie 2003 auf dem Frühjahrstreffen der Super-Blackbird-IG viele andere Doppel-X-Fahrerinnen und -fahrer kennenlernte.

Für viele Motorradfahrer in Deutschland ist diese schöne Gegend ein weißer Fleck auf der Streckenkarte. Zu Unrecht, denn die Gegend vom Kalletal im Norden bis an den Rand des Steinheimer Beckens und von den Höhenzügen des Teutoburger Waldes ostwärts bis hin zur Weser bietet nicht nur Wanderern und Radfahrern viele Möglichkeiten, sondern auch dem ambitionierten Tourenfahrer.

Die Geburtsstunde

Aus diesem Grund bot Franziska an einem Sonntag für ein paar interessierte Fahrer eine geführte Tour durch „ihre“ Heimat an. Ein verwegenes Häuflein von 10 Personen auf 9 Motorrädern machte sich auf den Weg. Die Rundreise zum Hermannsdenkmal, der Adlerwarte Berlebeck, die nordlippische Waldlandschaft bis hinein ins Paderborner Land gefiel allen Beteiligten so gut, dass die Wiederholung schon ein „Muss“ war.

Die „Lippe-Tour“ war geboren und aus 9 Motorrädern wurden 22, 35, 44, 56, 70 und mehr Maschinen. Heute kommt man aus vielen Regionen Deutschlands gerne ins Lipperland.



Vom weißen Fleck zur „erfahrenen“ Gegend

Immer neue Strecken lassen keine Langeweile aufkommen. Das Lipperland, die angrenzenden Gebiete von Weserbergland und dem Paderborner Land sind Bestandteil der Touren die in kleinen Gruppen und in verschiedenen „Leistungsklassen“ gefahren werden. Sehr erfreulich ist auch, dass sehr viele Motorradfahrerinnen an der Tour teilnehmen.

Dem Anspruch einer kostenfreien Tour, den Franziska von Anfang an verfolgte, konnte durch das Engagement der freiwilligen Helferinnen und Helfer bis heute gerecht werden. Lediglich Übernachtungs-, Verpflegungs- und Benzinkosten fallen für die Teilnehmer an.

Seit 2008 ist auch der Freitag Bestandteil der Lippe-Tour und auch für diesen Tag bietet das Orga-Team verschiedene Touren an.

Das soziale Engagement der Lippe-Tour...

Bei der Abendveranstaltung wird mittlerweile eine Tombola veranstaltet, deren Erlös Einrichtungen zugute kommen, die sich für Motorradfahrer engagieren.

2009 werden wir nun den MEHRSi e.V. und seine Ziele unterstützen und freuen uns schon jetzt über die gute Zusammenarbeit mit MEHRSi und hoffen auch dieses Jahr eine schöne Spende überreichen zu können.

Und wer nun noch mehr wissen möchte, besucht uns auf www.lippe-tour.org.

Franziska Jachmann